

Lierneux

Guide : Luc Dethier

Samedi 30 novembre 2013

Temps gris typique du mois de novembre pour cette demi journée durant laquelle Luc emmène les 18 participants vers le ruisseau de Groumont et son affluent, le ruisseau de Gehé. Le long du parcours, il fera référence au passé sidérurgique du bassin de la Lienne. « Une douzaine d'établissements , du XIV^e au XVIII^e s. Les cours d'eau à forte pente et débit soutenu ont constitué l'atout le plus intéressant de la région. » (*La sidérurgie proto-industrielle dans le bassin de la Lienne*), G. Houbrechts et J.-P. Weber, coll. Des tranchées dans le bois paraissent indiquer des lieux d'extraction de pierres qui servaient à la construction des habitations.

Nous arrivons au joli site du Moulin de Fraiture (sur le ruisseau de Gehé) et plus loin, le Moulin de Regné.

Quelques champignons (Lycoperdon perlé), du Lichen témoin de la pureté de l'air, un héron en vol par-dessus une pièce d'eau sur laquelle évoluent des cygnes blancs et un cygne noir et quelques colverts, nous arrivons au terme de cette agréable sortie parmi les épicéas et le feuillus, dont quelques très beaux hêtres.

On se retrouve à Vielsalm pour remercier Luc, avant de se revoir à Bra le 14 décembre pour les traditionnels « mirous » (ou « cougnous » pour les Liégeois!).

Nicole Tefnin.